

Lic. Genaro Leal Cavazos, Coordinador Nacional de la Federación de Trabajadores de Sindicatos Autónomos en la Cámara de Diputados



Ayer (30 de abril de 2025), en un ejercicio de diálogo entre el sector político, industrial y laboral, la Cámara de Diputados llevó a cabo la mesa “**El T-MEC en el Sector Industrial y Laboral**”, un espacio que, más allá de los discursos protocolarios, permitió escuchar perspectivas clave sobre los retos y oportunidades del tratado comercial.

Destacó particularmente la participación de Genaro Leal Cavazos, Coordinador Nacional de la Federación de Trabajadores de Sindicatos Autónomos (FTSA), quien no solo fue el único representante de Nuevo León en el debate, sino que llevó al foro nacional las preocupaciones y propuestas de los trabajadores nuevoleonenses.

Su intervención puso sobre la mesa temas urgentes, como la protección de los derechos laborales ante el T-MEC, la competitividad justa y la necesidad de que los beneficios del tratado comercial lleguen a todos los sectores, no solo a las grandes industrias.

La mesa, organizada por los diputados Alfonso Ramírez Cuéllar y Alejandro Carvajal, fue una oportunidad para tender puentes entre las visiones



el dirigente nuevoleonés.



empresariales y las demandas sindicales. Sin embargo, el verdadero valor estuvo en la pluralidad de voces, donde Leal demostró que Nuevo León tiene mucho que aportar en la construcción de políticas comerciales más inclusivas.

Este tipo de espacios, con participación activa de líderes como Genaro Leal, son esenciales para que los acuerdos internacionales no se queden en el papel, sino que se traduzcan en mejoras tangibles para los trabajadores de México. Enhorabuena por